

Recorte al gasto afectará empleo en el DF: Coparmex (El Financiero 18/02/15)

Recorte al gasto afectará empleo en el DF: Coparmex (El Financiero 18/02/15) ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx Jeanette Leyva jleyva@elfinanciero.com.mx Miércoles, 18 de febrero de 2015 Urge un plan global para reactivar la economía local: Beato González. El recorte presupuestal por 124 mil 300 millones de pesos provocará que el Distrito Federal deje de generar entre 40 mil y 50 mil empleos este año, advirtió José Luis Beato González. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana del Distrito Federal (Coparmex-DF) explicó que esa baja en la generación de empleos será resultado no sólo del último ajuste sino también por el mínimo crecimiento de la economía nacional. Entrevistado en el marco de la inauguración de la nueva sede de la Comisión de Mujeres Empresarias, explicó que se requieren acciones en la capital a través de un plan global para reactivar la economía local y que éste sea un instrumento pensado para los siguientes 30 o 40 años que genere infraestructura, vivienda social, impulso al turismo cultural, religioso y educativo. Beato González mencionó que la economía de la ciudad se encuentra muy ligada a la evolución del dinamismo a nivel nacional; este año, afirmó, el Distrito Federal podría crecer 3 por ciento. El presidente de Coparmex-DF indicó que el problema del país no es que se hagan o vengan más recortes, sino que éstos se han ido acumulando en perjuicio de la generación de fuentes laborales. Anotó que al sector patronal le gustaría que el gobierno del DF hiciera lo mismo que la administración federal, partir de un presupuesto cero para 2016, "porque consideramos que el presupuesto de la ciudad está mal hecho, la mayoría de éste se destina a gasto social y casi nada a gasto productivo".

IMEF AJUSTA PRONÓSTICOS El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) redujo para este año y 2016 la expectativa de crecimiento de la economía mexicana, debido a las condiciones que se han presentado. Para este año la expectativa de crecimiento pasó de 3.4 por ciento a 3.1 por ciento y para 2016 de 3.7 a 3.5 por ciento, aunque estos niveles son superiores a los que se registraron en años previos. En la primera reunión con medios, Nelly Molina Peralta, presidenta del IMEF, explicó que la revisión se debió principalmente al recorte de gasto público recientemente anunciado, aun así el IMEF considera que el recorte es positivo e impostergable.